
執行委員會會議記錄  第 1 頁，共 22 頁 
免責聲明：此為英文版的中譯本。如中、英文版有任何抵觸或不相符之處，應以英文版為準。 

白沙灣遊艇會 

2021 年 8 月 26 日（星期四） 

舉行的執行委員會會議記錄 

出席： 

 

Donald Johnston 
 

DWJ 會長（親自出席） 

Paul Arkwright 
 

PA 副會長（以 MS Teams 視訊工具遙距與會） 

老建邦 

 

EL 助理會長 — 海事執行（以 MS Teams 視訊工具遙距

與會） 

Harvey Jessop 
 

HJ 助理會長 — 帆船訓練（親自出席） 

Robert Quinlivan 
 

RQ 名譽司庫（以 MS Teams 視訊工具遙距與會） 

Frances Hurley 
 

FH 24 小時賽事委員會聯席主席（親自出席） 

劉振鵬 

 

JL 24 小時賽事委員會聯席主席（親自出席） 

盧錦權 

 

KK 機動船委員會主席（以 MS Teams 視訊工具遙距與

會） 

Sean Baylis 
 

SB 可持續發展委員會主席（親自出席） 

Andrew Badenhorst 
 

AB 餐飲活動委員會主席（親自出席） 

Simon Robertson 
 

SR 委員（親自出席） 

   

缺席： 

 

  

Adam Glendinning 
 

AG 助理會長 — 賽事 

Sonny Payne 
 

SP 名譽秘書 

楊浩霖 

 

DY 委員 

Kay Patterson 
 

KP 委員 

   

列席： 

 

  

霍豪思 

 

RV 會所總經理（親自出席） 

羅素薇 

 

FL 行政主任（親自出席） 

林忠勤 

 

CL 資訊科技經理（親自出席） 

Katherine Tutschek 
 

KT 會議記錄員（親自出席） 

Helena Chung HC 傳譯員（以 MS Teams 視訊工具遙距與會） 



執行委員會會議記錄  第 2 頁，共 22 頁 
免責聲明：此為英文版的中譯本。如中、英文版有任何抵觸或不相符之處，應以英文版為準。 

 
注意：本會一共通過 17 項決議，詳情載於本會議記錄附件。 

 

晚上七時正於白沙灣遊艇會開始進行會議 

 

編號  項目 負責跟進 

 

1 進行執行委員會會議  

 
1.1 

 
邀請執行委員會會員以 MS Teams 視訊工具遙距加入會議  

親自出席是次會議的七位執行委員會委員（DWJ、HJ、FH、JL、

SB、AB、SR）一致通過決議邀請其他委員以 MS Teams 視訊工具

遙距與會及表決。 

（附件決議 1） 

 

 

 

2 批核會議記錄  

 
2.1 

 
執行委員會對 2021 年 7 月 29 日 舉行的上次執行委員會會議記

錄沒有提出修訂建議，會議記錄獲得批核。 

（附件決議 2） 

 

 

 

3 總經理報告  

 
3.1 
 

 
新冠病毒疫情之防備進程 

- 政府防疫限制仍然生效，每 14 天經審視。 

- 從今天開始，所有未接種新冠疫苗的前線職員（全職及兼

職）每 7 天需要進行檢測。截至 10 月 31 日，新冠病毒檢測

由香港政府免費提供，之後則需要職員自付相關檢測費用。

白沙灣遊艇會僱員接種疫苗後享有兩天假期。已接種疫苗的

僱員人數最近有所增加。 

- 到本次執行委員會會議日期為止，62%僱員（47 人）已經接

種第一或者第二劑疫苗。需要繼續提升接種疫苗人數之百分

比。 

- RV 建議請醫生到會所演講，鼓勵更多僱員接種疫苗。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

RV 

 
3.2 

 
重建會所網站（更新） 

- 重建進度非常緩慢，估計無法於九月底完成網站重建工作。

各部門需要盡快提供各自重建意見。RV 下星期會直接與

Ricoh 會面，加速重建流程。 

- SB 建議網站設計可以參考會所最初提交的報告內容。 

- 總經理與 Ricoh 上次開會是在 8 月 16 日，他們進一步討論過

執行委員會對帆船訓練中心和賽事部的期望。 

- 待 Ricoh 向總經理提供可以互動的網站樣板後，就會分享給

所有執行委員會成員傳閱。 

 
 

 
RV 
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3.3 

 
餐廳冷氣系統（更新） 

- 餐廳冷氣系統已經使用了超過 20 年，現有功能並不可靠。餐

廳製冷劑流量（Variable Refrigerant Volume）使得冷氣機經常

出現故障，內部製冷劑洩漏，導致製冷功能降至 65 – 70%。 

- 供應商大金冷氣（大金）及外判商 Profitgo 稱於 2020 年 11

月進行的維修讓冷氣系統能夠再使用多兩年左右，但並不是

長期的方案。 

- 正在等待大金報價，預計於 2021 年 12 月或 2022 年 1 月開

始進行大型冷氣系統維修及/或更換的收費。  

- RV 亦將會查詢分體機系統的價錢。與目前冷氣系統不同的是

分體機系統其中一部故障的話，不會影響整個系統的運作。 

- 由於委員會沒有預計本財務年度內要更換冷氣系統，所以財

務預算不足夠進行全面的冷氣機更換工程（本年預算 20 萬港

元，工程費用估計要 1.2-1.5 百萬）。 

- 外判商建議在會所主要餐廳安裝 3 至 4 部 1.5 匹移動式座地

冷氣機（每部$4,650，總共$18,600），以減輕中央冷氣系統

的壓力，以及提供後備支援作用。 

 

 
 
 
 
 

 
 

RV 
 
 

RV 
 

 
 

RV 

 
3.4 

 
會所僱員意外（更新） 

- 於 2021 年 5 月 19 日當副教練教課的時候，一位學生從浮橋

踏上一艘 Quest 帆船船頭，導致帆船傾側，桅杆和橫桿撞到

隔壁船，導致隔壁船上的兼職教練頭部受傷。 

- 兼職教練到將軍澳醫院進行身體檢查，當晚留院觀察，翌日

出院。 

- 自從意外發生後，該副教練沒有回來會所工作。到目前為

止，他沒有對會所採取任何法律行動。 

- 帆船訓練中心辦公室準備了相關事件報告，但沒有將之轉交

人力資源經理。 

- 執行委員會決定白沙灣遊艇會要保證： 

o 改善會所安全措施，降低此類意外再發生的機會； 

o 會所要通知相關保險公司有關所有意外； 

o 向帆船訓練中心職員提供充足的訓練，保證他們清楚

明白如何處理類似的情況； 

o 下水坡道及浮橋要保持暢通無阻，方便人出入停放在

浮橋的船舶；以及 

o 學生踏進小艇之前，已經接受過足夠的訓練，懂得如

何安全登船：帆船左或右側要平行於浮橋的方向停

放，絕對不可以從船頭、尾登船。 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
3.5 

 
Sara Houghton 報告之進程 

- 還在等報價和帆船訓練中心及船隻遷址詳情。 

- 正在創建互動的會所網站，包括可以互動的預訂系統。 

- 各部門領導人繼續每星期開一次會。 

 
 

RV 
RV 
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- 人力資源委員會已經訂定及實施工資率。 

- 會所 7 月份購買了安全儲物箱，於夏日訓練營開始使用。 

- 已成功實施會所停車場只限會員使用及上落客的政策。 

- 夏季文書職缺還沒填滿。季節中旬很難聘請人，晚些時候再

考慮聘請更多員工。 

 

 
 
 

 
RV 

 
3.6 

 
帆船訓練中心及海事部臨時貨櫃辦公室（更新） 

- 執行委員會對兩家供應商提供的報價及臨時辦公室內外面的

設計進行了審視。 

- 待執行委員會對預製式辦公室的價格達成一致意見後，就可

以訂貨及安排室內擺設。  

 

 
RV 

 

4 海事執行委員會報告  

 
4.1 
 
 
 

 
每月報告—2021 年 7 月的數據 

- 損益表：海事部本月的收入較去年同期下降。其他收入來源

與去年差不多。去年收取的政府津貼使去年的工資支出與今

年的有所差異。  

- 輪候名單：5 位新會員加入輪候名單。 

- 船隻登岸、下海：與２０２１年６月相比，會員使用船架的

次數增加；航能及帆船訓練中心使用船架及起重機的總共次

數較去年同期及上個月同期的少。 

- 祖父條款下之船隻更換：一次更換（機動船換帆船）。 

- 閒置泡位及岸上船架停船位：一個船架位被租用。 

 

 
 
 
 

 

 
4.2 

 
聘請船塢主任崗位（更新） 

- 海事執行委員會本週已經聯繫了多家獵頭公司並將相關資料

轉交人力資源部跟進。 

- 啹喀求職者每週工作 3 天，期望薪資為每月 2.1 萬港元上下。 

- EL 認為 MB 比人力資源部更適合向獵頭公司解釋會所標準操

作程序。 

- 還沒找到符合條件的求職者，人力資源部會繼續找其他獵頭

公司。該崗位暫時由兼職僱員負責。 

 

 
 

RV 
 
 
 

 
4.3 

 
船隻排污系統 

- EL 建議執行委員會以 143,639 港元購買一部 KECO 排污系統，

系統適用於浮橋、停船位分隔橋及工作船。 

- 該建議符合會所預算，執行委員會一致通過該建議。 

（附件決議 3） 
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- EL 確認排污系統只限會所僱員操作，並會訂定相關操作規

定。 

- 會所決定使用起重機或者電動手推車搬運排污系統；系統重

量在起重機安全裝載限重範圍內。  

 

 
4.4 

 
電動手推車標準操作程序（更新） 

- 電動手推車已經送達白沙灣遊艇會。操作員本週會完成調

試，然後撰寫相關標準操作程序。 

- 根據手冊規定，會所僱員及會員必須年滿 18 歲才能操作電動

手推車。 

 

 
 

EL 
 
 

 
4.5 

 
原有 Vermeer 起重機及吊具的重新認證（更新） 

- 負載力矩限制器系統及起重機已經完成檢測並重新校正。起

重機在 7 米半徑作業時，裝載限重為 31.25 噸 1（即起吊停在

浮橋的船隻的半徑）。由於吊具本身的重量為 1.25 噸，起重

機最多只能起吊 30.00 噸的船舶。 

- 會所起重機計重秤量度的重量與其他遊艇會計重秤不一致。

為了解決這個問題，MB 正在安排獨立第三方對會所起重機計

重秤進行驗證。 

- PA 強調說會所船廠內張貼的起重機裝載限重需要減除吊具重

量，保證會員及僱員清楚起重機的安全裝載限重。（散會後

補充：會所網站列明的起重機裝載限重已改為 30.00 噸船

舶。） 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

EL 
 

 
4.6 

審視會所祖父條款及船隻更換規定（更新） 

- 執行委員會認為會所控制船隻更換欠佳。會員偏向會以機動

船及娛樂船取代競賽帆船。有些會員一獲得船舶祖父權後，

就把船賣掉。 

- 執行委員會討論了是否要加長會員獲得祖父權後禁止換船的

時間，以及就不同船類的理想佔比。 

- 執行委員會建議會所用簡單易明的語言發佈會所附例，方便

會員明白。同時要統一申請手續、申請條件及罰款的標準。 

- 會員應該授權會所向政府證實船主姓名。 

- DWJ 建議起草確定選詞及寫法符合會所附例，然後交給執行

委員會決定。營運經理 MB 與 SP 將會會面跟進。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SP 
 

 

5 賽事委員會報告（由 FH 報告）  

 
5.1 
 
 
 

 
1) 賽事回顧 

i) 2021 年颱風盃上星期結束。 

ii) 週六夏季系列賽上個月結束。 

 
 
 

AG 
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 兩個系列賽相當順利，可是沒有足夠人員修短競賽航道，特

別是在颱風盃競賽。賽事委員會正在設法解決這個問題。 

 
白沙灣遊艇會標準航海指南的最新版本於颱風盃期間介紹給

本區賽船愛好者。 

 
2) 即將舉辦的比賽 

i) 巴特狂歡帆船賽：2021 年 9 月 11 日 

ii) 女舵手賽：2021 年 9 月 11 日 

iii) 2021 年牛尾海帆船賽：9 月 25 至 26 日 

巴特狂歡帆船賽及女舵手賽與香港遊艇會秋季帆船賽撞期。

賽事委員會會盡量避免 2022 年有同樣的情況發生。 

 

3) 「一對一」對抗賽 

i) 白沙灣遊艇會繼續主辦香港「一對一」對抗賽及突發挑

戰賽。賽事委員會正在安排定時的挑戰賽日期，同時設

法避免與帆船訓練中心龍骨船課程撞期。挑戰賽日期待

定。 

ii) 賽事委員會尚未決定 2022 年全港對抗賽的日期。 

不同比賽安排正在討論中，稍後會匯報相關決定詳情。 

 

4) 會所 J/80 帆船隊  

i) 賽事委員會發現會所目前起吊 J/80 帆船的方式不正確，

導致帆船損毀。因此，J/80 帆船暫時停泊在海面上，等會

所找到解決辦法。賽事委員會要查清楚以往是誰負責起

吊帆船。 

ii) 自從會所高級水手長辭職後，會所依靠僱員保養 J/80 帆

船隊。會所正在尋找新高級水手長，與新聘請的初級水

手長一起保養帆船隊。 

iii) 主帆及前帆的使用壽命已盡，需要換新。會所已經從

Frank Pong 購買了小量二手帆，而且正在考慮前帆是否要

全部換新。 

 
SB 說夏天過後，帆船需要進行大規模維修。 

 

DWJ 說檢查帆船本身已經是全職的工作，並沒有剩餘時間進

行維修。建議聘請多一位水手長。 

 

僱員安全訓練良好就會幫助會所節省維修時間及更換設備的

費用。 

 

Ben Bart 將會取代 Julie。  

 

5) 2022 年 11 月同樂運動會（更新） 

沒有更新。 

 
 
 
 
 
 
 
 

AG 
 
 
 
 
 
 

AG 
 
 
 
 

AG 
 
 
 
 

RV 
 
 

AG 
 
 
 
 
 

RV 
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6 24 小時小艇賽事更新  

 
6.1 

 
每月匯報 

- 安全委員會名單已經確認，並召開了首次會議。委員名單包

括兩位前水警，負責會所海岸保安及緊急事件。他們正在重

新撰寫會所緊急事件政策。 

- FH 和 Nigel Slattery 負責水上安全。 

- 安全籌備及文書工作已經開始進行。 

- 餐飲及活動委員會名單已經確認，並召開了首次會議。委員

會由 JL 及 DY 領導。餐飲活動籌備已經完成並獲得 PA 批准。 

- 義工報名表準備好。 

- 會所網站已經更新。 

- 宣傳材料已經準備好。 

- 報名表準備好。待其他遊艇會確認能向白沙灣遊艇會借多少

艘帆船後，我們才能開始接受報名。下星期就會有答案。 

- 執行委員會召開 9 月會議時，需要對競賽村攤位及娛樂安排

作出決定。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

FH/JL 
 

FH/JL 

 

7 帆船訓練中心委員會報告  

 
7.1 
 
 

 
每月匯報 

- 帆船訓練中心本月非常繁忙，每天有一百個船員上課，人數

破紀錄。結果，7 月份的收入增加 156%，產生 511,000 港元

利潤。 

- 會所 80%兼職教練是前白沙灣遊艇會龍隊隊員。隊員對會所

的忠誠對會所長期發展及課程穩定性有正面影響，有別於其

他遊艇會。因此，教練培訓是會所帆船訓練計劃不可或缺的

部分。 

- 這個星期正在進行徹底的維修。Sean Basinga 過了試用期，現

在已經成為全職初級水手長。 

- 因為上述教練事故，Nigel Slattery 下星期就會開始徹底審視帆

船訓練中心的安全程序。 

- 逢星期三舉行的成年人航海活動將於 9 月 1 日開始。 

- 逢星期五晚舉行的 J/80 龍骨船航海活動將於 9 月 3 日（星期

五）開始，包括競賽及/或航遊。 

- 白沙灣遊艇會小艇航海會將於 9 月 4 日（星期六）上午開始。 

- 帆船訓練中心委員會建議批准更多人成為 J/80 船長，將來有

很多比賽可以參加： 

i) 9 月 11 日舉行的巴特狂歡帆船賽及女舵手賽； 

ii) 9 月 25 至 26 日舉辦的牛尾海帆船賽； 

iii) 11 月 14 日舉行的香港遊艇會環島賽； 

iv) 12 月 19 日舉行的校友賽。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

HJ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

HJ/RV 
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- SB 建議減少明年的課程報名人數和增加學費。今年夏天，訓

練中心覺得難以把握。白沙灣遊艇會的學費比其他遊艇會

低。 

- FH 建議帆船訓練中心留足夠時間讓會員的兒女先報名課程，

之後才公開接受報名。 

 

HJ/RV 
 

 
7.2 

 
小艇存放 

- 帆船訓練中心委員會正在審視 OP 級船隊畢業生、娛樂性航海

者，及高級船員的發展途徑。 

- 帆船訓練中心委員會審視青年雙人遊艇方案後，決定不論是

從會所財務、僱員人數或者空間角度來看，目前都不可行。

很難保證隊員會長期留在一起，而且大部分航海技能已經可

以從 Laser 小艇學到。 

- 帆船訓練中心委員會認為 WASZP 帆船值得考慮。HJ、RQ 及

MB 會一起合作評估會所的空間是否足夠存放 WASZP，然後

向執行委員會報告。 

- RQ 建議會所收取 WASZP 存放費。如果是會員自己的船，存

放費會更優惠。 

- J/80 航海技術是會所隊員今年競賽成績良好的重要原因。因

此，帆船訓練中心委員會建議增強 J/80 訓練在會所 OP 級船

隊畢業生發展途徑中的角色。 

-  

 
 
 
 
 
 
 
 

HJ 
 
 

 

 
7.3 

 
培養白沙灣遊艇會和香港體育學院的關係 

- 對於有相應技術及毅力參與世界青年帆船錦標賽、亞洲運動

會，甚至奧運會的高級船員，香港體育學院提供最佳的訓練

途徑。  

- 白沙灣遊艇會的訓練模式注重多元化，並不適合訓練高級運

動員。 

- 香港體育學院將白沙灣遊艇會視為航海人才的泉源，並能為

高級船員提供專門培訓。 

- HJ 正努力拉近白沙灣遊艇會與香港體育學院的關係，培養雙

方互相信任，找辦法融合雙方不同訓練方式。HJ 下個月會向

執行委員會匯報相關進展。 

- 既然白沙灣離香港體育學院小棕林帆船中心很近，而且白沙

灣遊艇會善於訓練 Laser 船員，HJ 認為會所可以考慮與香港

體育學院 Laser 帆船教練密切合作。  

- HJ 建議會所制定更多使會所及整個香港航海環境受惠的策

略。這就是會所目前的一個弱點。白沙灣遊艇會還沒有平台

在香港帆船運動總會內發表意見。為了實現這目標，可以首

先與香港體育學院合作。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

HJ 
 
 

HJ 
 
 

HJ 
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8 會所可持續發展委員會報告  

 
8.1 

 
每月匯報 

- 可持續發展委員會於 2021 年 8 月 11 日召開會議。 

- 一人缺席，其餘所有委員都出席會議。一人通過 Zoom 視訊

工具遙距與會。MB 也在場。 

- 委員會決定開會時不准喝酒，而且要遵守正式會議規律，以

提升會議效率。 

- 製冰機方案目前不可行，不過委員會會做進一步研究。會所

應該為會員免費提供冰粒。 

- 改善會所回收箱指示牌和禁止汽車引擎空轉指示牌。 

- 繼續參與海事工業協會及香港遊艇業總會，同時制定白沙灣

遊艇會自己的政策及指引。 

 
清潔白沙灣——10 月 10 日 

- SB 會跟進活動詳情，包括義工、參賽者、宣傳及推廣、活動

材料等。 

- 由於防疫限制，會所無法履行餐飲方案。 

 
委員會架構（建議） 

- 可持續發展委員會希望其他委員會邀請可持續發展委員會成

員加入各個委員會提供意見。 

- 可持續發展委員會希望餐飲及活動委員會邀請 Pete Longe 加

入餐飲及活動委員會，使餐飲營運更加環保： 

i) 素食菜單； 

ii) 供應鏈包裝； 

iii) 從新界訂購有機蔬菜； 

iv) 可持續水產海鮮及其他食物。 

AB 指出顧客點購次數低的菜式（不論是素食還是其他食

物）應該從菜單中刪除，免得浪費食物。 

- 可持續發展委員會希望帆船訓練中心委員會邀請 Jen Dentry 加

入帆船訓練中心委員會，讓帆船訓練中心營運更環保。帆船

訓練中心委員會同意。 

i) 提醒家長及兒童會所禁止使用即棄塑膠。 

- 可持續發展委員會建議 Steve 負責為機動船小組委員會處理可

持續發展事宜（Steve 已經是機動船小組委員會成員）。 

 
工作小組 

- 電動舢舨：Pete Z 是該小組的領導人。下個月會匯報進展。 

- 碳腳印：Pete Longe 會跟進。 

 
草擬書面可持續發展政策 

- 會所目前沒有書面可持續發展政策。可持續發展委員會建議

起草。Magnus M 同意負責這項工作。 

- 可持續發展委員會已經請了皇家遊艇協會提供更多關於其可

持續發展培養計劃的資料。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SB 
 
 
 

SB 
 
 
 

SB 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SB 
 
 
 

SB 
 
 
 

SB 
SB 

 
SB 

 
 

SB 
 

SB 
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- 可持續發展委員會建議會所指派一名可持續發展專員對會所

工作流程、政策、標準操作程序及職業健康等事宜提供意

見。（散會後補充：見決議 15） 

 

 
8.2 
 

 
參與「賦予衣物新生命」活動（建議） 

- 可持續發展委員會建議會所參與 2021 年 10 月舉辦的「賦予

衣物新生命」二手衣物升級再造活動。衣物收集箱會放在花

園餐廳內。 

- 需要執行委員會批准 2,000 港元活動資助。 

- 執行委員會一致通過該建議。 

（附件決議 4） 

 
- 清潔白沙灣參與人士已經接獲通知要帶自己舊衣物到會所作

捐贈用途。SB 會監視該活動。 

 

 
 
 

SB 
 
 
 
 
 
 

SB 

 

9 機動船小組委員會報告  

 
9.1 

 
「白沙一號」保養及維修（更新） 

- 「白沙一號」8 月 23 日（星期一）故障，Regatta Yachts 正

在進行緊急維修，預計 8 月 27 日（星期五）完成。 

 

 
 

 
9.2 

 
「白沙一號」清潔及衛生（更新） 

- 2019 冠狀病毒病限制規定，如果「白沙一號」的所有乘客及

船員都接受疫苗，船上限 24 位乘客（包括兩位船員）。如果

乘客中有人沒有接種疫苗，那麼船上限 16 位乘客。 

- KK 確認所有船員已經接種疫苗。 

- 船隻出海前只有兩小時完成檢查及填入燃油。因此，機動船

小組委員會請人力資源聘請多一位兼職清潔員清潔「白沙一

號」，目前的清潔員人手不夠。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

RV 

 
9.3 

 
「白沙一號」預訂——2021 年 8 月 

- 本月「白沙一號」預訂額滿，乘客主要是會員及夏日訓練

營。 

- 由於白天預訂結束後沒有足夠人手清潔「白沙一號」，KK 不

建議接受晚上預訂。 

 

 
 
 
 

RV 
 

 

10 餐飲及活動委員會  

 
10.1 

 
每月匯報——2021 年 7 月 

- 實際收入低於預算，但比去年同期高。 
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- 7 月 1 日開始實施日夜免費停車。 

- 7 月 12 日推出新午市套餐。 

- 餐飲優惠及活動相當成功。 

- 8 月份的優惠及活動預計會帶來額外收入。 

 

 
10.2 

 
審視餐廳陽台之訂枱安排 

- 稍微調整了陽台擺設，餐飲及活動委員會正在更換餐桌。室

外餐桌沒有鋪枱布，室內餐桌鋪了枱布。  

 

 
 
 

 

11 規劃及工程委員會報告  

 
11.1 

 
總體規劃及租約續約（更新） 

1. 升降機、廚房新儲物空間及花園餐廳工程項目 

- 屬於設計顧問階段。KF 會幫助介紹合適的認可人士處理

該項目。 

2. 長遠工程項目 ς賽事陽台 

- 正在準備遞交相關設計文件。 

- 賽事陽台的上蓋面積、用途及建築面積已於 2021 年 8 月

13 日獲得城市規劃委員會批准。正在完成需要向民政事

務局提交的總體規劃設計文件。 

- 原有花園餐廳規範化工程和升降機建築工程預計 2022 年

5 月竣工。 

3. 民政事務局之財能聲明書政策 

- 已於 2021 年 8 月 4 日向民政事務局遞交書面回覆（第六

次通信）。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
11.2 
 

 
海堤維修工程（更新） 

- 正在進行專業土地測量，確定小型海堤維修方案是否可

行。 

- AECOM 基建顧問正在尋找合適的承辦商及審視服務建議

書。 

 

 
 

 
 

 
11.3 

 
下水坡道改善工程 

- 新報價單（預計 2021 年 8 月 20 日收到）內建議對下水坡

道進行更多維修工程，以改善其防滑及安全條件。  

 

 

 
11.4 

 
碼頭工程項目（更新） 

1. 樁柱長遠更換工程 

- 樁柱蓋子臨時堅固工程已經完成。 
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- 擴初設計階段要參考樁柱更換探土工程。 

- AECOM 基建顧問評估報告內，建議會所以大約 1.067 百

萬港元委託一家土力及混凝土工程公司。該建議待執行

委員會晚些時候批準。 

2. 浮橋之合規格行動不便人士通道 

- 警鐘及指示牌完成了。認可人士 Yin Lee 已經準備寄給屋

宇署的正式信函，待政府回覆。 

- 如果需要做進一步工作,SR 建議找個位置興建新斜道,或者

加長現有的斜道. 

 
11.5 

 
船架安全走道（更新） 

- 已經遞交相關設計文件。 

- BH Consultant 屬於招標階段,將於 2021 年 9 月向執行委員

會提出建議書。如獲批准，2021 年 10 月就可以開始施

工。 

 

 
 

 
11.6 

 
陽台擴建工程 

- 正在準備遞交相關設計文件。認可人士 Colin Chan 與註冊

結構工程師正在審視相關文件。 

- 本會與陳黃建築工程師及 BH 擬簽合作協議。前者的協議已

經準備好，後者預計 2021 年 8 月 20 日準備好。SP 正在準

備內部協議，以清楚定義法律責任。 

 

 

 
11.7 

 
洗手間及更衣室翻新工程（更新） 

1.  洗手間、更衣室及通風系統翻新工程 

- 沒有更新。 

2.  臨時浴室及洗手間設施 

- 沒有更新。 

 

 
 
 
 
 

 

 
11.8 

 
太陽能板安裝計劃（更新） 

- 服務建議書和招標流程已經完成。 

- 承辦商安能已經完成設計階段的現場觀察，並向中電申請接

駁電網。 

- 安裝後，會所每年節省 10 萬港元電費，四年後回本。 

 

 
 
 

 
11.9 

 
會所行人通道申請（加寬道路工程）  

- 邁進（香港）負責西貢政府道路工程。因此，會所正與邁

進溝通，希望願意擔任會所工程項目政府申請文件上的服

務供應商。  
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- 除了加寬通道及將之融入公共道路網外，會所還請求政府

投資興建臨近新帆船訓練中心辦公室及通往會所地面層的

港鐵出口。 

 

 
11.10 

 
路政署車輛通路申請 

- 屬於規劃階段。正在尋找合適的交通規劃顧問：邁進（香

港）。 

- 該項目與總體規劃設計同時並進。 

 

 

 
11.11 

 
重新設計沙井及渠道 

- 正在進行擴初設計工作以及準備遞交相關設計文件。 

 

 

 
11.12 

 
地盤測量 

- 已經完成繪製整個會所的地圖。 

- 分別進行了四輪測量:船廠，停車場，建築物，浮橋。 

- 測量結果已經存檔，供日後參考。 

 

 

 
11.13 

 
擴建會所之潛在用地（更新） 

- 沒有更新。 

 
 
 
 

 

12 名譽司庫報告  

 
12.1 

 
財務報告——2021 年 7 月 

- 7 月新增 16 名會員。 

- 本月的收入比去年同期高。收入和所有利潤中心的結餘大幅

度超過本月的預算。 

- 沒有長期債務人。 

 

 
 
 
 

 

 

13 人力資源委員會報告  

 
13.1 

 
推出員工新合約進度（更新） 

- 進度很慢，晚些時候再匯報更新。 

 

 
 

RQ 

 
13.2 

 
員工意見問卷進度（更新） 

- 很多僱員不滿意。問卷數據可靠，88%僱員接受問卷調查。 

- 問卷報告需要於下次開會前翻譯好。 

- 需要長期解決方案。 

 

 
 

RQ 
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13.3 

 
外判工資計算服務（更新） 

- 下次開會會向執行委員會提出建議。 

- 建議書的目的在於使會所工資計算流程更有效率及符合相關

法律規定。 

 

 
 

RQ 

 
13.4 

 
2021-2022 年團體醫療保險計劃續約（R） 

- 目前的計劃將於 2021 年 8 月 31 日到期。 

- 市場上保費比往年貴。稍微提升會所原有保險計劃的保障範

圍後，保費比以前貴。不過，宏利還是市場上最佳選擇。 

- 自從三年前升級宏利保險計劃後，會所沒有再收到僱員投

訴。 

- RQ 建議會所續約宏利團體醫療保險計劃，2021-2022 年度保

費為 460,319 港元，71 位僱員受保。執行委員會一致通過該

建議。 

（附件決議 5） 

 
- RQ 及 Carol Chan 將會提供其他保險計劃的續約建議。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
RQ 

 
13.5 

 
聘請會所總經理 

新總經理崗位的第一輪面試將於下星期開始，由 RQ、KP 及 JL 進

行。第一輪面試結束後就會開始第二輪。第三輪面試會包括

DWJ。 

 

 

 

14 名譽秘書報告（由 JL 匯報）  

 
14.1 
 

 
新會員申請 

- 會所本月收到 11 份會員申請，以及一份 2021 年 5 月的申請。 

- 經過討論後，其中 6 份申請一致獲執行委員會批准。 

（附件決議 6、7、8 及 9） 

 
EL 21:21退席。 

21:25 EL通過電話重新加入會議。 

21:29 EL通過 Teams視訊工具加入會議。 

 

 

 
14.2 

 
會籍轉名申請（ F-131）（建議） 

- Fung Kam Wah 先生（F-131）（Fung 先生）2015 年過世。他

的太太 Hau Mei Nui 女士（Hau 女士）通知會所 Fung 先生已

過世，並於 2021 年 6 月 29 日申請 Fung 先生會籍轉名。 

- Hau 女士的丈夫過世後，她在美國待了一段時間。回港後，

她經常惠顧會所餐廳。 
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- 她已經呈交丈夫死亡證明及結婚證書，過去六年也一直支付

丈夫每月的會員費。 

- F-131 會員沒有附屬停船位。 

- 會所公司章程寫明會員過世後，其會籍可以轉讓其配偶，且

免收會員申請費。會籍轉名申請沒有受時間限制。 

- 該會籍本來沒有附屬停船位，所以本次轉名申請不涉及祖父

條款。 

- Hau 女士這六年來一直支付每月的會員費，所以就算她這麼

晚才提出申請，也不會影響她申請資格。 

- 鑑於上述資料和公司章程第 3.10.4 條，JL 建議 Fung Kam Wah

先生（死者）（#F-131）的會籍轉讓其太太 Hau Mei Nui 女

士。執行委員會一致通過該建議。 

（附件決議 10） 

 
- FH 建議委員會查清楚會所是否有關於轉名問題的規定，包括

涉及到船隻轉名問題的規定。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SP 
 

 
14.3 

 
恢復會籍申請(S-159) 

- Sabnani 先生回港五年後才申請重新列入會所活躍會員名單

內。 

- 根據會所公司章程第 11.5 條，缺席會員返回香港六個月後，

便喪失申請重新列入活躍會員名單和續其缺席會員會籍的權

利。  

- 由於執行委員會沒有權利使公司章程無效， 因此 Sabnani 先

生的申請被拒絕。 

- 如果 Sabnani 先生想重新加入本會所，他需要重新申請和支付

會所目前的入會費。 

 

 
 

 

 
14.4 

 
非會員使用浮橋，浮泡及船塢安排 

- 下次開會匯報進展。 

 

 
 

SP 

 
14.5 

 
會所歷史大使簡報（更新） 

- 下次開會匯報進展。 

 

 
 

SP 

 

15 會長報告  

 
15.1 

 
2021 年 11 月 11 日 會員週年大會之準備安排（建議） 

- 會員週年大會報告書進度落後： 

Å 名譽司庫報告今天做好。 

 
 

 
 

DWJ 
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Å 等其他委員會提交各自報告後，DWJ 就會寫年報前

言。 

Å PA 還在等帆船訓練中心委員會報告、年報前言、 

Scallywag 航海報告、小艇航海報告及附件。 

散會後補充：9 月 17 日已經完成上述工作。 

Å 要留下足夠時間將年報交給 Excel Media 翻譯。 

- 會員週年大會之安排： 

Å 9 月份會將新冠肺炎安全限制融入到會議安排。 

- SR 建議會所 2021 年會員週年大會（週年大會）於 2021 年

11 月 11 日（星期四）晚上七時半舉行。執行委員會一致通

過該建議。 

（附件決議 11） 

 
- DWJ 確認週年大會通告內 80,700 港元的註冊會計師核數服務

酬金正確，而且通告日期定為 2021 年 9 月 31 日。 

- 委任代表投票及會員親自投票的核數服務酬金與上述核數酬

金分開報價，相關報價需要經週年大會批准。 

- SB 建議發佈《2021 年會員週年大會通告》通知會員關於週

年大會。執行委員會一致通過該建議。 

（附件決議 12） 

 
- 提名表格、代表委任表格及其他委員會申請表格的格式現在

符合《公司條例》。 

- AB 建議週年大會採用《執行委員會主要委員及委員提名表

格》及《代表委任表格》。確認獲提名人士的姓名後，就要

加到《代表委任表格》內。 

（附件決議 13） 

 
- 因為時間有限，所以週年大會不會討論會員費。 

 

HJ, DWJ, 
RQ 

 
 
 
 

SP/DWJ  
 

 
15.2 

 
修改公司章程（更新） 

- 銘德律師事務所（MinterEllison）律師、SR、DWJ、RW 及 SP

為目前突發性公司章程小組委員會的成員。 

- 委員會已經收到民政事務局及地政總署寄來的書面支持聲

明。 

- 由於相關修改是三年前提議的，執行委員會應該重新進行審

視。執行委員會會首先審視一次，然後所有會員再審視一

次。銘德律師必須參與這兩次審視會議。 

- 審視完成後，如果沒有新修改意見，執行委員會開會時就能

表決。 

- DWJ 提醒執行委員會，如果有新修改，處理時間需要再兩至

三年。 
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15.3 

 
草擬修改附例 

- 律師審視附例後，認為沒有問題。 

- 執行委員會成員要指出他們想修改的地方。 

- 執行委員會應該問會員意見。 

 

 
 
 

 
15.4 

 
職業安全及健康訓練計劃（更新） 

- 白沙灣遊艇會的損失工時傷害頻率 異常地高。會所損失工時

傷害頻率應該從目前 27.14 降至 5。 

- 安全考慮應該作為會所活動及決定的前提。 

- 預防意外發生需要管理層及各個部門經理的組織性行動，也

需要會所僱員提供意見。 

- 會所已經有帆船訓練標準操作程序，但還沒有書面安全政

策、安全訓練計劃或者系統性風險評估及報告方法。 

- DWJ 建議草擬會所安全及可持續發展政策。該政策需要經過

管理層修改及以中英文撰寫。政策需要發佈給所有僱員，張

貼在每間辦公室及工作場所內，以及會所所有佈告板和網站

上。執行委員會一致通過該建議。 

（附件決議 14） 

 
- DWJ 建議於 2021 年 10 月 31 日之前挑選及委派具相關資質

的安全及可持續發展專員。執行委員會一致通過該建議。 

- DWJ 和 SB 會重新撰寫相關職責。 

- PA、DWJ 及 SP 於將來幾個星期內會與 RV 及各個部門領導人

約時間做簡報。 

（附件決議 15） 

 
- DWJ 建議：提升會所管理層及僱員對安全及可持續發展的認

識；指出及施行能改善會所安全及可持續發展的措施（任何

支出需要先獲得批准）；保證對安全及可持續發展數據作出

適當的記錄.；以及所有上述安全及可持續發展活動和數據於

每月的執行委員會會議上定時向執行委員會匯報及予以討

論。執行委員會一致通過該建議。  

（附件決議 16） 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

DWJ,/SB 
 
PA/DWJ/S

P/RV 
 

 
15.5 

 
執行委員會手冊（賽事委員會 及 帆船訓練中心委員會）  

- 晚些時候再匯報。 

 

 
 

DWJ 

   

16 其他事項  

 
16.1 

 
電視廣播有限公司白沙灣遊艇會航海專題節目 
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- 帆船訓練中心經理 RA 與電視節目主持人及兩位製作人於 8

月 25 日（星期三）開過會，討論節目流程。 

- 節目將於 9 月 1 日（星期三）於航海賽道進行拍攝。節目會

使用 J/80 船隊，並舉行小型競賽做拍攝畫面。 

- RA 會上電視介紹會所航海課程等資料。 

 

 
16.2 

 
2019 新冠肺炎檢測 

- 已於第 3.1 項討論。 

 

 

 
16.3 

 
執行委員會網站攝影安排（更新） 

- RV 會問公關經理 CP 關於攝影原因。 

散會後補充：選出新執行委員會成員後才安排攝影。 

 
22:18 HJ自行迴避會議 

 

 
 

RV 
 

 
16.4 

 
向 J-068 償還 Vermeer 起重機事故引起的費用（建議） 

- 會所網站列明會所起重機可以起吊重量達 32 噸的船舶。 

- 起重機剛收購時的安全裝載限重如下：  

Å 吊具：重量 1.25 噸；安全裝載限重 32 噸； 

Å 起重機：安全裝載限重 31.25 噸；起吊半徑 7.0 米。 

- 於 2021 年 6 月 28 日，吊具的安全裝載限重已經降至 26

噸。 

- HJ 船舶的重量為 28 噸（比吊具目前驗證的安全裝載限重重

兩噸）。因此，會所僱員和供應商在沒有經 HJ 批准下，將船

上的東西搬走，以減輕遊艇重量。供應商為該項服務向會所

收取費用。 

- 重新校正後才發現，白色起重機原來只能起吊 30 噸的船。 

- 起重機應變片及電腦測量功能好像還是有問題。因此，相關

負責人正在安排獨立第三方再次進行校正。 

- DWJ 建議會所將 13,850 港元存入 Harvey James Jessop（J-

068）的銀行賬戶，以償還會所因為使用沒有校正額定功率的

機械設備起吊  Jannati遊艇而引起的費用。執行委員會一致

通過該建議。 

（附件決議 17）  

 
- FH 建議建立規定，避免類似的情況再發生。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

RV 
 
 
 

RV 

 

沒有其他事項，22:37 散會。 

下一次開會日期為 2021 年 9 月 30 日 19:00。 
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____________________________     _____________________________ 
會長         名譽秘書 

Donald Johnston 先生        Sonny Payne 先生 
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2021 年 8 月 26 日舉行的執行委員會會議  

 
決議 

  
決議 1 

親自出席是次會議的執行委員會委員（DWJ、HJ、FH、JL、SB、AB 、SR）決議：  

邀請其他委員以 MS Teams 視訊工具遙距與會（及表決）。  

 
提議人：SR；合議人：AB  

通過（支持：7） 

 
決議 2 

執行委員會 2021 年 7 月 29 日舉行的上次執行委員會會議記錄獲批准。 

 
提議人：JL；合議人：SR  

通過（支持：11；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 

 
決議 3 

會所以 143,639 港元購買一部 KECO 排污系統，適用於浮橋及停船位分隔橋。 

 
提議人：EL；合議人：SB 

通過（支持：11；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 

 
決議 4 

會所參與 2021 年 10 月舉辦的「賦予衣物新生命」二手衣物升級再造活動。衣物收集箱會

放在花園餐廳內。 

 
提議人：SB；合議人：FH 

通過（支持：11；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 

 
決議 5 

會所續約宏利團體醫療保險計劃，2021-2022 年度保費為 460,319 港元，73 位僱員受保。 

 
提議人：RQ；合議人：AB 

通過（支持：11；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 

 
決議 6 

以下幾位獲批成為會所的資深普通會員：（i）Tsang Man Chiu 先生；（ii）Chan Hoi Yuen 先

生：（iii）Ho Wai Lim William 先生。  

 
提議人：KK；合議人：FH 

通過（支持：11；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 

 
決議 7 

Leung Man Fung Martin 先生獲批成為會所的資深普通會員。 

 
提議人：JL；合議人：SB 

通過（支持：11；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 
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決議 8 

Lui Kwok Ching Athena 小姐獲批成為會所的普通會員。  

 
提議人：JL；合議人：SB 

通過（支持：11；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 

 
決議 9 

Lui Po Na 小姐獲批成為會所的資深普通會員。 

 
提議人：JL；合議人：KK  

通過（支持：11；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 

 
決議 10 

鑑於公司章程第 3.10.4 條，Fung Kam Wah 先生（死者）（#F-131）的會籍轉讓其太太 Hau 

Mei Nui 女士。 

 
提議人：JL；合議人：HJ  

通過（支持：11；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 

 
決議 11 

會所 2021 年會員週年大會（週年大會）於 2021 年 11 月 11 日（星期四）晚上七時半舉

行。 

 
提議人：SR；合議人：HJ  

通過（支持：11；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 

 
決議 12 

發佈《2021 年會員週年大會通告》通知會員關於週年大會。 

 
提議人：SB；合議人：AB  

通過（支持：11；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 

 
決議 13 

週年大會採用《執行委員會主要委員及委員提名表格》及《代表委任表格》。確認獲提

名人士的姓名後，就要加到《代表委任表格》內。 

 
提議人：AB；合議人：SR  

通過（支持：11；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 

 
決議 14 

草擬會所安全及可持續發展政策。該政策需要經過管理層修改及以中英文撰寫。政策需

要發佈給所有僱員，張貼在每間辦公室及工作場所內，以及會所所有佈告板和網站上。 

 
提議人：DWJ；合議人：PA 

通過（支持：11；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 

 
決議 15 

於 2021 年 10 月 31 日之前挑選及委派具相關資質的安全及可持續發展專員。  
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提議人：DWJ；合議人：PA 

通過（支持：11；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 

 
決議 16 

提升會所管理層及僱員對安全及可持續發展的認識；指出及施行能改善會所安全及可持

續發展的措施（任何支出需要先獲得批准）；保證對安全及可持續發展數據作出適當的

記錄.；以及所有上述安全及可持續發展活動和數據於每月的執行委員會會議上定時向執

行委員會匯報及予以討論。  

 
提議人：DWJ；合議人：PA 

通過（支持：11；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 

 
決議 17 

會所會將 13,850 港元存入 Harvey James Jessop（J-068）的銀行賬戶，以償還會所因為使

用沒有校正額定功率的機械設備起吊 Jannati遊艇而引起的費用。 

 
提議人：DWJ；合議人：RQ 

通過（支持：10；棄票：1（HJ）；缺席：4（AG、SP、DY、KP）） 

 


